
いつもの十三峠

十三峠に行ってきた。

家から3分のところだ。

近すぎるとありがたみがない。

 

しばらく忘れていたけど、近くの峠まで

10 km 以上走らないと行けなかった頃があった。

 

改めて考えるとすごくありがたい。

 

4 km で信号が全くない上り。

行けば必ず誰かが走っている。

大阪のヒルクライムトレーニングの聖地だ。

 

https://cyclo-rider.net/2020/09/21/%e3%81%84%e3%81%a4%e3%82%82%e3%81%ae%e5%8d%81%e4%b8%89%e5%b3%a0/
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